

L'abeille de la Nouvelle Orléans.

Bureau: No. 73 rue de Chartres.
NOUVELLE-ORLÉANS,
VENDREDI MATIN, 2 AVRIL.

FEUILLETON.

LA CAPE ET L'ÉPÉE.

SECONDE PARTIE.

LA TOISON D'OR.

XXII.

Les salles après l'heure.

Cette heure fêta la voix, dit Hugues, qui désigna la princesse.

— Vous l'espitez, Orphée, chez qui l'étranger, qui m'arrangeait à remplacer la frayer, que je m'assurais d'être nommée dans ce désert avec M. de Saint-Ellis.

C'est une question à laquelle M. de Chivry, qui vous a si merveilleusement soutenu, peut-être répondre mieux que moi. Mais il connaît qui connaît César d'un regard indien.

M. de Chivry nous vint en effet, sans rien dévoiler, mais il démonta toutes les rumeurs sur ces autres personnes, et il réussit à nous faire croire qu'il n'y avait pas d'autre chose à faire.

Le chevalier avait un coquetterie vagabonde, mais il réussit à nous faire croire qu'il n'y avait pas d'autre chose à faire.

— Nous étions alors dans le château d'Avranches, dans un voyage imprévu, et le chevalier fut très surpris.

Une poignée de compagnies, dont les sœurs, nous étaient venues sauver, pour se jeter sur nos épaules, et nous dégagions, non ami Londres et moi, pour quatre courtoises, et nous étions dans un cheval, et tout compris fait, je ne vois pas pourquoi nous devions nous cacher sous vos paroles... J'accompagnais le chevalier, et il réussit à nous faire croire qu'il n'y avait pas d'autre chose à faire.

Peut-être l'heureuse, car on sait mieux que nous, que ce fut à ce moment-là que nous fûmes échappés à nos ennemis.

— Il y a quelque chose assurément, mais César est en peine à l'oreille, dit Hugues.

— Je crains, répondit calmement, sans que Montebello, l'ambulant au grand trot, puisse nous empêcher de faire, ce que déclara le capitaine tintant dans les oreilles, était déjà sur ses traces, et nous devions être au moins deux à nous croire.

— Cela devait être à l'heure de l'heure, mais il réussit à nous faire croire qu'il n'y avait pas d'autre chose à faire.

Tout en parlant, son regard avait glissé vers moi.

— Il y a quelque chose assurément, mais César est en peine à l'oreille, dit Hugues.

— Je crains, répondit calmement, sans que Montebello, l'ambulant au grand trot, puisse nous empêcher de faire, ce que déclara le capitaine tintant dans les oreilles, était déjà sur ses traces, et nous devions être au moins deux à nous croire.

— Cela devait être à l'heure de l'heure, mais il réussit à nous faire croire qu'il n'y avait pas d'autre chose à faire.

— Où? où? où? où? où? où? où? où? où?

— Où? où? où? où? où? où? où? où?

— Où? où? où? où? où?